

ERRENTERIA / Talleres de papiroflexia y escritura china en la Biblioteca

Organizado por la Biblioteca Infantil de Errenerteria, durante estas próximas cuatro semanas se van a llevar a cabo en la misma diversas actividades consistentes en la celebración de un taller de ábaco, otro de escritura china y un tercero de papiroflexia, que estarán abiertas a todas las personas interesadas.

Para tomar parte hay en alguno de estos talleres hay que apuntarse en la recepción de las bibliotecas infantil y de adultos. Para más información también se puede consultar la página web municipal, en la dirección erreenteria.net.

La programación fue presentada ayer en la Biblioteca Infantil por su responsable, Mari Jose Pascual, acompañada por el edil de Cultura, Joxe Mari Burgos, la archivera municipal Leonor García, y la profesora de chino Yang Yun, que será la encargada de impartir el taller de escritura, Yang Yun animó a apuntarse al mismo "ya que es más fácil de lo que habitualmente se dice".

Estas actividades se enmarcan en el Día de las Bibliotecas, que se celebró el pasado domingo, y que buscan, según explicó Joxe Mari Burgos, "abrir la Biblioteca a la calle y mostrar que la misma no sólo es un lugar de lectura, sino que también se organizan actos de cara al exterior".

Las actividades se han englobado bajo el epígrafe 'Paisajes del mundo', con el que se pretende dar a conocer la cultura de distintos países. En esta ocasión se ha elegido a China como protagonista aprovechando que hay una importante colonia de chinos residiendo en nuestra villa.

Mayores de 15 años

Desde esta semana se imparte clases de ábaco, un instrumento de cálculo originario de China, clases que corren a cargo del especialista José Rubia, quien enseñará a los asistentes a sumar, restar, multiplicar y dividir. Las clases son por las tardes.

Cuando finalice el de ábaco arrancará el taller de escritura china, que está dirigido a los mayores de 15 años y que será por las mañanas, del 8 al 15 de noviembre. Su responsable, Yang Yun, enseñará a poner en un marca páginas caracteres chinos con frases como 'Mi nombre es...' o 'Yo me llamo...'.

Por último se celebrará un taller de papiroflexia, otro arte proveniente de China. Estará dividido en tres apartados según la edad de los participantes. Habrá uno para niños de 6 a 8 años, otro para los que tengan entre 8 y 15 y un tercero para los adultos.

Este taller de papiroflexia será impartido por Alazne Pascual y Mari Jose Pascual y a los niños se les enseñará a hacer marionetas con cartulina, cartón, o papeles de colores y a los más mayores objetos decorativos como cajas de cartón, flores, abanicos, jarrones, plegado de servilletas...

Será por las tardes para los que se apunten de manera individual y por las mañanas tanto para grupos formados por escolares como por asociaciones.